



Syndicat des
professeures
et professeurs
enseignants
de l'UQAM

ÉLECTION LORS DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 29 MAI 2024

**CANDIDATURE POUR LE POSTE DE ⁽¹⁾ : Chargés de cours au
Comité de la vie étudiante de l'Université du Québec à Montréal**

NOM DE LA CANDIDATE, DU CANDIDAT (caractères d'imprimerie) :

Patrick Gauthier

**Dépôt de candidature au plus tard le :
vendredi 24 mai 2024 10 h 30**

Texte de présentation de la candidature (15 à 25 lignes)

Mon nom est Patrick Gauthier et je suis un chargé de cours au département de communication sociale et publique ainsi qu'au département de marketing de l'ESG. J'enseigne depuis maintenant près de 17 ans à l'UQAM des cours de communication et de marketing. J'ai aussi fait mes études de premier et de deuxième cycle à l'UQAM. Je suis donc un uqamien dur et pur. J'adore mon université et j'éprouve beaucoup de fierté à y enseigner, à connecter avec mes étudiants et à leur faire vivre des expériences mémorables. Comme enseignant, j'accorde une très grande importance à l'expérience étudiante dans mes cours. Pour moi, la matière est secondaire au bien-être et au développement de mes étudiants. Je crois que l'expérience d'apprentissage est d'abord une expérience sociale et émotionnelle et qu'il est important d'offrir à nos étudiants un environnement qui favorise le bien-être et les échanges riches en expériences humaines.

Ma contribution à la vie étudiante a été à ce jour principalement à travers mes cours, mais j'aimerais étendre mon implication à d'autres sphères en participant comme chargé de cours au Comité à la vie étudiante à l'UQAM. Si ma candidature est retenue, je serai un fort *supporter* de tout projet qui sort du lot et qui rendra l'expérience et la qualité de vie à l'UQAM encore plus l'fun et mémorable pour nos étudiants. J'espère aussi aider à promouvoir la vie étudiante comme étant une expérience globale qui va bien au-delà des activités périphériques à l'extérieur des cours. Pour moi, la vie étudiante devrait être au cœur de l'expérience étudiante à l'UQAM.

Comme implication syndicale, j'ai été pendant deux années sur le comité du programme en communication marketing comme représentant des chargés de cours au début de la création du programme. Durant cette période, j'ai toujours été un fort *supporter* des initiatives étudiantes qui ont donné naissance, par exemple, à l'Incubateur, une agence de communication créée et gérée à 100% par les étudiants en communication marketing de l'UQAM.

Département(s) ou faculté(s) d'affiliation : Département de communication sociale et publique,
Département marketing (ESG), École de mode de l'ESG

Choix d'une, d'un représentant (facultatif) :

Signature :

Date : 13 - 05 - 2024

EXTRAIT DE LA POLITIQUE ÉLECTORALE DU SPPEUQAM

35.6.3 Assemblée générale annuelle d'élections

- e) (...) Une personne candidate à un poste ne pouvant être présente à l'assemblée doit transmettre au Syndicat ou remettre à une ou un membre présent à l'assemblée une lettre de procuration signifiant le maintien de sa candidature. À défaut, la candidature ne pourra être retenue.

Vous pouvez consulter la politique électorale complète à l'adresse suivante : <http://sccuq.org/le-sccuq/statuts-et-reglements/#chap7>